

き す く

～気づき・考え・実行する学年～

生徒会役員選挙告示

いよいよ生徒会も、3年生から1・2年生へバトンタッチです。これからは3年生に頼らず、自分たちの中学校を自分たちの手でより良くしていくこと、一歩深く自覚していくとともに、立候補した人を全力で応援し、自分たちの代表として、生徒会本部に送り出してほしいと強く願っています。

今週26日、生徒会役員選挙が告示され、下記の改選役員と日程が発表されました。

～選挙関連日程～

(1) 改選役員定数

- ・会長 1名
- ・副会長 2名(学年を問わず
男女各1名)
- ・本部委員4名(1・2年生の男女各1名)



(2) 立候補届け出期間

令和2年8月28日(金)～9月2日(水)

(3) 選挙運動期間

令和2年9月3日(木)～9月10日(木)

(4) 立会演説会・投票・開票

令和2年9月11日(金)

第1学年 学年だより No.23
伊達市立伊達中学校 第1学年
令和2年8月28日(金) 発行
文責: 1学年主任 山口 晋

県北駅伝大会開催

～仲間のために桜を繋げ！～

6月中体連大会は、すべて中止になりましたが、来週、県北駅伝大会が開催されます。特設駅伝部員は、夏休みの猛暑の中、意欲的に練習を行いました。1年生からは、次の2名が特設駅伝部として参加します。皆さん、応援をお願いします。



1組 村田聖那さん 2組 丸山貴章さん

「駅伝大会に向けて」

2組 丸山 貴章さん

僕の駅伝大会に向けての抱負は、駅伝メンバーに選ばれて、大会で自己ベストを更新するとともに、仲間と良い記録を出したいです。みんなの足を引っ張らないように、日々の練習を力に変えられるように、頑張ります。



吹奏楽部演奏録音～3年生との最後の演奏～



コンクールが中止となった吹奏楽部でしたが、代替の録音によるコンクールに参加するため、23日MDDホールで演奏録音が行われました。

1年生の吹奏楽部員にとって、3年生とともに演奏する最後となりました。

「3年生との最後の演奏を終えて」

1組 田中 陸さん

今年は、新型コロナウイルスの影響で、先輩たちと練習する時間が少なかったため、たくさん先輩たちの指導を受けることができませんでした。しかし、本番では、先輩たいと楽しく、悔いの残らない演奏ができて、良かったです。

「3年生との最後の演奏を終えて」

3組 村上愛衣羽さん

吹奏楽部の先輩たちは、他の部活動よりも引退の時期が遅く、一緒にいられる時間が多くありました。しかし、最期の演奏を終えた後、もう少し一緒にいられたら良かったのにと思いました。けれど、いつまでも落ち込まずに、次に向けて頑張りたいです。

【来週の予定】

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
8 / 31(月)	読書	月1	月2	月3	月4	水5	道徳	心電図・貧血検査 13:30～ *牛乳3組	○	○
9 / 1(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	*県北駅伝大会	○	○
9 / 2(水)	読書	水1	水2	水3	水4	総合	総合	⑤総合：学級の時間 ⑥総合：性教育講座 *修学旅行アンケート提出期限	×	○
9 / 3(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6		○	○
9 / 4(金)	読書	金1	金2	金3	金4	学活		学活：性教育講座事後学習	○	○

*毎週水曜日＝ノーメディアデー

*9/7(月)は、「お弁当の日」です。

*「私の小さい頃」のインタビューへご協力、ありがとうございました。素晴らしい、微笑ましいレポートを作成しています。

*「修学旅行アンケート」を配付しました。9/2(水)まで、学級担任へご提出ください。



応援団が始動しました

中体連新人大会選手壮行会に向け、応援団の練習が始まりました。応援団長を中心に、伊達中伝統の応援を太鼓に合わせ何回も繰り返し、大きな声援が響いていました。

新人戦まで1か月。この暑さを乗り越え、1日1日の練習に、真剣に励んでほしいと思います。

保護者の方へ、お願いとお知らせ



1 日没が早くなっています。下校時間及び帰宅時間の再度確認をお願いします。

○ 9月は、部活動終了時刻は18:15、完全下校時間は18:30です。しかし、日没が日に日に早くなっています。子どもたちが下校する時間帯には、暗くなりつつあります。すでに、家に着く頃には、暗い生徒も出てきました。今年度は、不審者情報も多く、子どもたちの安全を守るために、下記のように話をしました。各ご家庭でもご確認ください。

- 部活動終了時刻と帰宅時刻を家族と確認し、帰宅時刻を守ること。
- 下校時は、一人でなく同じ方向の友達と下校すること。
- 下校時、途中で友達と話しあなだりして、帰宅時刻が遅くならないこと。
- できる限り、防犯ブザー等を持参し、「もしも」の時に備えること。
- 自転車通学の生徒は、自転車のライトの点灯や反射板の確認を怠らないこと。

○ 10月からは、17:45が完全下校時刻となります。



2 学校に置いて良い教科書・学習用具類についてのお知らせ

○ 下記の教科書・学習用具類は、学校に置いて良いものです。

昨年度までは、実技4教科のみ置いて良い教科でしたが、今年度より、5教科に関しても、下記の物は、置いて良くなり、子どもたちの登下校のカバンの荷物の軽減を図っています。

- 実技4教科（技術・家庭、保健体育、音楽、美術）の教科書、資料集、ファイル
- 5教科（国語、数学、英語、理科、社会）の資料集、ファイル
- 辞書、絵の具・習字道具、アルトリコーダー等の教材